

## **Final Nachwuchs-Mannschaftsmeisterschaft 2022 / 2023**

### **Buhwil-Neukirch abermals obenauf**

Buhwil-Neukirch errang wie ein Jahr zuvor mit den Schützen Dominic Negraszus ( seines Zeichens Schweizermeister 2023 U23 stehend und kniend ), Lea Staub und Kaya Staub, Gold in der NAWU Liga 1 gefolgt von Herisau Waldstatt ( Astrid Meier, Benjamin Kessler und Andrea Patt ) und Frutigen mit Sven Grossen, Kevin Grossen und Marvin Schneider. Den undankbaren 4. Platz erreichte die Mannschaft aus Rümlang.

Nach 5 Heimrunden waren in der leider abermals einzigen 1. Liga 5 Mannschaften für die Finalwettkämpfe am 12. März in der Schiessanlage Thurau in Wil-SG qualifiziert.

Im Halbfinal siegte Buhwil-Neukirch (556) im Duell gegen Rümlang (489).

Die zweite Paarung hiess Herisau Waldstatt (581) gegen Frutigen (487) in welchem Herisau-Waldstatt als klarer Sieger hervorging.

Im grossen Final gewann schlussendlich Buhwil-Neukirch die goldene Auszeichnung mit 566 Punkten. Silber ging an Herisau Waldstatt mit 558 Punkten und im Kampf um Rang 3 siegte Frutigen gegen die Schützen aus Rümlang und durfte sich die Bronze-Medaille umhängen lassen.

Zum Schluss bedankte sich der Organisator Bruno Gohl bei sämtlichen Teilnehmern, den Betreuern und Helfern.

Immer wieder erfreulich festzustellen, dass Engagement der vielen Jungschützenleiter und Leiterinnen, ohne deren grossen und familiären Einsatz eine solche Meisterschaft undenkbar wäre.

12.03.2023 fs